

Anfrage CDU-Fraktion zur Ortsbeiratssitzung 24.09.2014

Vorlage-Nr. 1267 / 2014

Neuanlage des Rosengartens

Nach der, sehr schönen Neugestaltung des Rosengartens, muss man allerdings feststellen, dass ausgerechnet die Rosen, die diesem Teil des Stadtparkes ja den Namen geben, sich in einem sehr desolaten Zustand befinden.

Wir fragen die Verwaltung:

Was gedenkt die Verwaltung zu tun, dass die Rosen im nächsten Jahr wieder zu ihrer alten Pracht kommen und der Rosengarten seinem Namen auch wieder gerecht wird.

Für die CDU- Fraktion

Gez. Heinz – Gregor Kippert